



Banda de Música Virgen de las Mercedes
Bollullos Par del Condado
Fundada en 1963

COMUNICADO OFICIAL

La Banda de Música Virgen de las Mercedes de Bollullos Par del Condado, por medio del presente comunicado, quiere hacer pública la decisión tomada por nuestro director, D. José María Jiménez, de abandonar la dirección musical de nuestra formación. Una difícil decisión que se ha visto obligado a tomar tras diferentes motivos personales que le impiden desempeñar el cargo como hasta ahora venía haciendo.

De la misma forma, esta banda de música quiere aprovechar la ocasión para agradecer públicamente a nuestro querido director su enorme labor, cariño y compromiso demostrado tras 22 años al frente de esta banda. Un encomiable trabajo que ha supuesto un importante crecimiento musical experimentado por nuestra banda desde que se hiciera con la batuta de la misma hasta nuestros días, por ello, siempre le estaremos agradecidos. GRACIAS MAESTRO.

Pese a esta decisión, D. José María Jiménez continuará vinculado a la banda que musicalmente lo vio nacer, prestando sus sabios consejos, ayuda y asesoramiento musical siempre que sea necesario.

La Banda de Música Virgen de las Mercedes cierra de esta forma un importante capítulo de su historia y comenzará brevemente una nueva e ilusionante etapa, en la que continuaremos defendiendo el amor por la música y por nuestra banda, tal como nos legaron tantos músicos ilustres que nos precedieron.

La Junta Directiva.